



はなみずき

荒川区立汐入東小学校
学校便り 5月号
令和6年4月30日
校長 倉田直征

大人の励ましが何より大切！

校長 倉田直征

4月8日の始業式で、児童に2つのことを話しました。一つは、やってほしいこと。もう一つはやってはいけないことです。やってほしいことは、一年間の目標を決め、その目標に向かって毎日実践することを具体的に決めてほしいということです。どんなに素晴らしい目標も日々の地道な実践、努力が無ければそれは絵に描いた餅になってしまいます。「言うは易く、行うは難し」とはよく言ったもので、大人の我々でも毎日の地道な実践は非常に難しいものです。ましてや子供たちにとってはよほど強い決意が無ければ続ける事はできません。そこで大事になってくるのは、教師や保護者による**大人の励まし**です。子供の目標を大人が把握し、時折軌道修正を加えてあげることも必要だと思えます。たくさんの子供たちが自分で立てた目標に諦めずに挑戦し続けられるよう、学校でも支援して参ります。

絶対にやってはいけないこととして、「いじめ」と伝えました。今の時代、子供たちのスマートフォン所持率は年々増え、SNS上でのトラブルも増加傾向にあります。ラインやメールで特定の個人を非難・中傷するようなことは絶対にあってはならないことです。お手数をおかけしますが、保護者の皆様による、お子様のスマートフォン等の使用状況の確認を、時折行っていただきますと大変にありがたいです。ご協力をよろしくお願いいたします。

先日、～家読(うちどく)のすすめ～のプリントを配布しました。荒川区では「豊かな心を育む 読書のまちづくり」に基づき、家読を毎年奨励しています。3日からのゴールデンウィーク、たとえ短時間でも構いません。是非とも保護者の皆様もお子様と一緒に取り組んでみてはいかがでしょうか。



日	曜	5月の行事予定 ()の数字は学年を表しています。	はるかぜ教室	あらかわ寺子屋ガッツ	スクールカウンセラー
1	水	集団訓練(集団下校)耳鼻科検診(6)			
2	木	清里移動教室説明会(5) 耳鼻科検診(4)		※今年度は、六月三日から始まります。	河上am.
7	火	オーケストラ鑑賞教室(6) 聴力(2)	○		加藤
8	水	尿検査2次 耳鼻科検診(5)			
9	木	耳鼻科検診(2)(3)			河上pm.
10	金	安全指導 委員会 聴力(1)			
11	土	授業公開日① セーフティ教室(5)(6)			
13	月	委員会紹介集会	○		
14	火	内科検診(1)(3)	○		加藤
15	水	耳鼻科検診(1) 校内研究授業5年3組			
16	木	眼科検診(全) PTA歓送迎会			河上am.
17	金	TGG(6)クラブ活動②			
20	月	体育朝会(水泳)	○		
21	火		○	加藤	
22	水	校内研究授業6年3組			
23	木	水道キャラバン(4)			河上pm.
24	金				
27	月	全校朝会	○		
28	火	清里前日検診(5) こころの劇場(6)	○		加藤
29	水	清里移動教室①(5)			
30	木	清里移動教室②(5)			
31	金	清里移動教室③(5) 帰校			



はじめまして！ よろしくお願ひ致します



<p>江戸川区立上小岩小学校より参りました。綺麗な校舎と、教室からの緑の景色と、明るく素直な子供たちとの出会いを大変嬉しく思っています。どうぞよろしくお願い致します。</p> <p>2年担任 高橋 裕佳</p>	<p>初任として参りました井坂紗雪です。昨年度まで教育実習をさせていただいた汐入東小学校の教員になることができ、とても嬉しいです。これからよろしくお願い致します。</p> <p>3年担任 井坂 紗雪</p>	<p>満開の桜と明るく元気な児童の皆さん、活気あふれる教職員の方々に迎え入れていただき汐入東小で勤務できる事に喜びでいっぱいです。一つ一つの仕事を丁寧にしっかりとやっていきたいです。よろしくお願い致します。</p> <p>用務主事 丸谷 里美</p>
---	---	---

「はるかせ教室ってどんな教室？」

はるかせ教室 森川 和恵

汐入東小学校に特別支援教室「はるかせ教室」があります。今年度は、毎週月曜日と火曜日に個別指導1時間、小集団指導1時間の計2時間、個別やグループで学習をしています。

個別指導では「気持ち」「見る・聞く」「読む・書く」「手指の操作性・巧緻性」「苦手な事への対処方法」など、児童の課題に応じた目標や手立てを設定し学習を進めています。

小集団（3～5名のグループ）活動では、ソーシャルスキルトレーニング（SST）やコミュニケーション学習等を行い、友達とよりよい関わり方を身に付ける学習をしています。また、状況に応じた適切な対応の仕方や、気持ちのコントロール方法などを学習し、児童がもっている力を集団の中でも発揮できるようにしています。

お子様の発達や成長等で何か気になることがございましたら、お気軽にお声掛け下さい。

入学おめでとう！ 1年生を迎える会

特別活動部 藤井 美歩

4月26日（金）に1年生を迎える会がありました。司会は昨年度の代表委員会が行いました。当日までに、各学年が1年生のことを考え、準備を進めました。2年生はメダルのプレゼント、3年生はステージの看板づくり、4年生は花のアーチ、5年生は校歌の歌詞カードのプレゼント、6年生は学校紹介クイズを担当しました。1年生は上級生の出し物を一生懸命聞いており、汐入東小学校のことをもっと知ることができる、良い機会となりました。「校歌」「手のひらを太陽に」の全校合唱では、体育館いっぱいに元気な歌声が響き、心を一つにすることができました。今年度は、全学年合同のたてわり班活動を行います。異学年交流の新たな形をとり、上学年と下学年のつながりがより一層深まるよう、活動をしていきます。異学年で関わり合いながら、温かく一体感のある学校を目指していきます。

6学年より 年度初めの活躍

6学年担任 仲田 竜太郎

いよいよ小学校生活最後の1年が始まりました。3月の卒業式に昨年度の6年生からバトンを引き継ぎ、最高学年となりました。汐入東小学校の伝統を守り、一人一人が良さを存分に発揮し、下級生に頼りにされる学年になってほしいと願っています。

入学式の前日準備から活動が始まり、入学式のお手伝いや1年生の朝の支度の手伝いなど、進んで気持ちよく行う素敵な姿がたくさん見られます。1年生の朝の支度の時や給食の準備や片付けの際には、6年生が教室へ行きサポートをしています。1年生の目線に合わせて低い姿勢で対応したり、名札のピンの外し方を丁寧に教えたりするなど、1年生を思いやる優しい姿勢がありました。大変立派な態度に担任一同感心しています。最高学年として、よいスタートが切れました。

今年度の6年生の合言葉は、「Challenge」と設定しました。最後の1年、いろいろなことに挑戦し、努力し互いに切磋琢磨することで高め合いたいと思います。自分にとっても友達にとっても学校にとっても最高の学年になれるように、励ましながら担任一同指導していききたいと思います。